
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 

伊藤善男会長 
今度から会長を仰せつかり身の引

き締まる思いです。一年間宜しくお

願いします。 
岐阜中ロータリークラブは、昨年

成人式を終え、本年は新たな旅立ち

の年になりますが、諸先輩方が築か

れたクラブに磨きをかけ、がんばっ

ていく所存であります。何卒皆様方

のご支援、ご協力賜わりますよう宜

しくお願い致します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

新年度理事役員挨拶 
伊藤善男会長 

 クラブスローガンは「明るく楽しい

例会づくりで、100％出席を目指そう」

です。ロータリークラブの基本は奉仕

であります。この奉仕活動を通じて会

員間の親睦を深めて、円滑なクラブ活

動を行う。毎週の例会を「明るく楽し

い例会」に心がけていきたいと思って

います。そして、目指すは「100％」。

先程、加藤一誠出席委員長から「例会

に出席しよう」のタイトルで一枚の用

紙が届いていると思いますが、その中

に「すべてのロータリー活動は例会に

出席することから始まる」と書いてあ

ります。皆さん目を通していただきま

して出席をお願いします。 
 また、本年は I.M を我がクラブが

担当することになり、森益男 I.M 実

行委員長ならびに実行委員の皆さん、

今日も例会前に委員会を開催して会

議の進行・役割分担等打ち合わせ、

ありがとうございます。この I.M も

「おもてなしの心」で取り組んでい

きたいと思っています。宜しくお願

いします。 
安藤元一副会長・クラブ奉仕担当 

 副会長の職務は、当然、会長代行的

なこともありますが、今回は「クラブ

奉仕委員長」に力点を置いて努めてま

いりたいと思います。すなわち毎月１

回クラブ奉仕委員会を開催し、会員サ

ービスとしての委員会活動を円滑に

進めていきたいたいと思いますので、

会員皆様のご協力をお願いいたしま

す。 
安田高志 会長エレクト 

 
 
 
 
 
 
 
 

今年度よろしくお願いします。 
加納永一朗幹事 

本年度、岐阜中ロータリークラブ

の幹事を務めさせていただきます加

納でございます。本年度、伊藤会長

のもと、出席率 100％を目指して誠

心誠意、皆様方のサポートをさせて

いただきますので、宜しくお願いい

たします。 
森井脩次 会計 

 
 
 
 
 
 
 
 
今年度、会計を担当させていただ 

 
前例会の記録  次 回 予 定 

第９７１回 

平成２３年７月５日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]米山奨学生担当教員 

岐阜大学教授 鈴木 徹様 

 

[ビジター]米山奨学生 賀 建龍君

[出席]会員総数33名(出席免除2名) 
本日出席24名 72.73％ 

[行事]新理事役員挨拶 

担当 会長

第９７３回 

平成２３年７月１９日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]クラブアッセンブリー(2) 

担当 幹事
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きます森井です。一年間お金を扱い

ますので、間違いのない様、努力し

ます。よろしくお願いします。 
小林和也S.A.A. 

 
 
 
 
 
 
 
 

S.A.A.の大役を仰せつかりました。

一年間どうぞよろしくお願い申し上

げます。 
職業奉仕委員会 大島康之委員長 

 
 
 
 
 
 
 
 
今年度、一年間がんばっていきま

すので、皆さまのご協力よろしくお

願いします。 
社会奉仕委員会 大橋哲也委員長 

 
 
 
 
 
 
 
 
本年度、花火大会の清掃がなくな

りました。それに代わり橿森公園の

清掃を 11 月 15 日に行ないます。ま

た、5 月 29 日に育林下草刈り例会を

予定しております。この一年よろし

くお願いいたします。 
国際奉仕委員会 三宅裕樹委員長 

 初めて国際奉仕委員長を拝命する

ことになりました。未だロータリー

活動について勉強することが多いの

ですが、諸先輩のご指導を頂き、が

んばって務めて参りたいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

新世代委員会 中根辰朗委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 今年度の 3 つの事業計画に対し、

理事役員会で議論をしていただき、

何とか実現、実施できるような体制

作りをしていきたい。 
 

第 1 回定例理事会報告 
加納永一朗幹事 

日時:平成 23 年 7 月 5 日(火)13:40～ 
場所：岐阜都ホテル 
司会：加納永一朗幹事 
開会の挨拶：安藤元一副会長 
出席者と資料の確認：加納永一朗幹事 
議事録作成：柴田和夫副幹事 
会長挨拶：伊藤善男会長 
議長選出：伊藤善男会長 
参加者：故金、馬場、柴田、大橋、 
加納、安藤、伊藤、森井、小林、安田、 
大島、三宅、中根 
第1 号議題：定例理事会開催日程につ

いて    計画書の通り承認 
第 2 号議題：7 月、8 月プログラムに

ついて    承認 
第3号議題：その他 
・ 前期会費並びに預託金承認 
・ 委員会構成変更の件 承認 

1. 米山奨学金委員長 村山好胤 
2. プログラム委員長 森益男 
3. 親睦委員長 渡辺成洋 

4. 会員増強副委員長 臼井英雄 
5. I.M委員会から柴田和夫削除 

・ 新入会員推薦カード 承認 
閉会の挨拶:森井脩次会計 
 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
故金正司君 
 ガバナー補佐として初めての訪問

です。よろしくお願いいたします。 
松井順五君 
 伊藤丸船出おめでとうございます。 
★就任おめでとうございます★ 
伊藤善男君 
 一年よろしくお願いします。 
安藤元一君 
 よろしくお願いいたします。 
安田高志君 
 よろしくお願いします。 
森井脩次君 
馬場秀幸君 
 一年間ご協力感謝申し上げます。

ありがとうございました。 
大島康之君 
 がんばってやっていきますので、

よろしくご協力をよろしくお願いし

ます。 
大橋哲也君 
 社会奉仕担当理事になりました。

一年間よろしくお願いいたします。 
三宅裕樹君 
 初めての理事就任です。勉強する

ことばかりですが、何とかがんばり

ます。 
柴田和夫君 
 先週のゴルフ同好会コンペで優勝

いたしました。一緒に回ったメンバ

ーの方、安田さん、伊藤さん、森さ

んありがとうございました。また副

幹事も一生懸命やります。 
秋保賢一君 
 職業分類委員長に就任いたしまし

た。一年間よろしくお願いします。 
 
 


